

Últimas Noticias: El diario de la tarde - Uruguay

# Uruguay participa activamente en el Seminario Internacional sobre Reducción de Daños que se lleva a cabo en Brasil

Sociedad



Publicada el: 04/12/24	Visitas: 139
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 88	Puntaje: 3.5

https://www.ultimasnoticias.com.uy/sociedad/uruguay-participa-activamente-en-el-seminario-internaci onal-sobre-reduccion-de-danos-que-se-lleva-a-cabo-en-brasil\_10413.php

## URUGUAY PARTICIPA ACTIVAMENTE EN EL SEMINARIO INTERNACIONAL SOBRE REDUCCIÓN DE DAÑOS QUE SE LLEVA A CABO EN BRASIL

## Sociedad

Uruguay participa activamente en el Seminario Internacional sobre Reducción de Daños que se lleva a cabo en Brasil

Uruguay se destaca en el Seminario Internacional sobre Reducción de Daños, que se desarrolla en Brasil.

## Uruguay presente en el Seminario Internacional de Reducción de Daños en Brasil

Del 6 al 8 de diciembre, la ciudad de Santos, en São Paulo, será sede del Seminario Internacional sobre Reducción de Daños: Evidencias Científicas, Tecnologías y Participación. Este evento se presenta como una plataforma fundamental para discutir políticas y estrategias globales en torno al consumo de drogas.

### Julio Rey y la representación uruguaya

Julio Rey, reconocido activista uruguayo por la legalización de la marihuana, representará a la Agrupación de Cultivadores de Cannabis del Uruguay (ACCA).

En este contexto, Rey destacará el modelo uruguayo como un ejemplo emblemático de regulación y reducción de daños.

En diálogo con Diario La R, el activista explicó que la reducción de daños es una estrategia enfocada en minimizar los impactos negativos del consumo de drogas y de políticas prohibicionistas, promoviendo justicia, derechos humanos y apoyo no coercitivo a los consumidores, sin exigir abstinencia como condición.

### La experiencia uruguaya como modelo

Según Rey, la regulación del mercado de cannabis en Uruguay se erige como un modelo ejemplar de reducción de daños.

Al permitir el acceso legal a la marihuana, se disminuyen los riesgos asociados a la compra en mercados ilícitos y se mejora la calidad del producto disponible para los usuarios.

"Consumir cannabis regulado evita exponerse a sustancias adulteradas, como la marihuana prensada del narcotráfico, a la que los uruguayos estuvimos acostumbrados durante años", subrayó.

Además, desde la perspectiva de justicia social, esta política contribuye a mitigar las consecuencias negativas de la "guerra contra las drogas". Rey denunció cómo las políticas represivas tienden a criminalizar a poblaciones vulnerables, como mujeres jóvenes y personas de origen afro, exacerbando desigualdades mediante tasas elevadas de encarcelamiento.

#### Un contexto clave en Brasil

La participación de la ACCA en este seminario cobra especial relevancia, en el marco del debate actual en Brasil sobre la posible despenalización de la posesión y cultivo de marihuana.

Este evento reunirá a académicos, colectivos sociales y representantes estatales de diferentes partes del mundo, incluyendo países como Argentina,

Colombia, Francia y Canadá, con el objetivo de intercambiar experiencias y propuestas innovadoras en torno a la regulación de drogas.

#### Historia de la reducción de daños en América Latina

Santos fue elegida como sede del seminario debido a su rol pionero en la reducción de daños en la región.

En 1989, esta ciudad implementó la primera estrategia gubernamental para combatir la epidemia de VIH-Sida entre usuarios de drogas, marcando un hito en políticas públicas basadas en evidencia científica.

Desde Uruguay, Rey reafirma el compromiso de la ACCA con la promoción de libertades y derechos, especialmente en lo que respecta al uso y cultivo de cannabis.

Su intervención se inserta en la necesidad de que las políticas de drogas respeten los derechos humanos y promuevan la equidad en salud, atendiendo los impactos desproporcionados de los modelos punitivos sobre las poblaciones más vulnerables.

Fuente: Grupo R Multimedio

## **Imágenes**

URUGUAY PARTICIPA ACTIVAMENTE EN EL SEMINARIO INTERNACIONAL SOBRE REDUCCIÓN DE DAÑOS QUE SE LLEVA A CABO EN BRASIL

ruguay participa activamente en el seminario internacional sobre reduccion de danos que se lleva a cabo en bra

## **Tags**

consumo, activista, internacional, uruguayo, derechos, estrategia, seminario, uruguay, uruguaya, contexto, cannabis, marihuana

## Noticias relacionadas

- 4.8 \* Lorena Quintana plantea dudas sobre la venta de cannabis: "Es una decisión irresponsable, ¿qué futuro nos espera en 20 años?
- 3.8 \* Las sustancias más populares entre los uruguayos: alcohol, tabaco y marihuana
- 4.4 \* Récord histórico en la venta de marihuana en Uruguay, pero especialistas alertan sobre posibles efectos en la salud cerebral
- 4.7 \* La movilización de exalumnos del Seminario en respaldo a Yamandú Orsi desata un intenso debate
- 4.0 \* Incremento del 10% en el consumo legal de marihuana: el mercado ilegal extranjero se desploma del 58% al 6%
- 3.9 \* Sembrando regresa a Paysandú con un nuevo seminario que promete enriquecer conocimientos
- 4.5 \* Sembrando presenta su tercer seminario del año, una oportunidad imperdible para el conocimiento
- 4.8 \* Seminario internacional resalta la importancia de la acción comunitaria en la prevención del suicidio; actividades continúan hoy en Guichón
- 4.4 \* Hoy inicia la venta en farmacias de una innovadora variante de cannabis
- 4.8 \* Más de 370.000 uruguayos enfrentan dificultades con el consumo de alcohol

## Categorías

#8m
Interior
aldea
Breves
básket
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades

departamentales
Deportes
derechos humanos
díalogos
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet

titulares del día	
tribuna	
Turf	
uncategorized	
uruguay decide 2024	